



JUIN 2020

LES TRAVAUX D'AGRANDISSEMENT DE L'ECOLE
ELEMENTAIRE ET D'ACCESSIBILITE DE LA SALLE
DES FETES SONT ACHEVES

La preuve en images...
Travaux au 19 mai



Travaux au 15 mai ci-dessous



début mai ci-dessous



fin avril ci-dessous



mars 2020 ci-dessous



Samedi 15 février : LE GRAND JOUR !

C'est en présence des sénateurs Sylviane Noël et Cyril Pellevat, Florence Duvand conseillère régionale, Nicolas Rubin conseiller départemental, du Sous-Préfet Richard-Daniel Boisson, des maires des communes voisines et des institutrices que Patricia Vanderbrecht, Maire de Féternes et son conseil municipal ont inauguré la nouvelle extension de l'école élémentaire. Les parents et enfants ont pu visiter la nouvelle classe, la salle de restauration scolaire.

Les travaux concernent non seulement l'extension du bâtiment avec création de 2 classes, sanitaires, salle de stockage au même niveau que les classes actuelles et création d'une cantine scolaire, salle de restauration, sanitaires au rez bas, mais également le dévoiement de la voirie et des réseaux secs et humides (participation de la CCPEVA pour l'assainissement), le réaménagement complet autour de la salle des fêtes et de l'école : voirie, parking et cheminements piétons et la mise en accessibilité de la salle des fêtes.

Les aménagements alentours se finaliseront sous peu.

Les enfants prendront possession des nouvelles classes après les vacances de février.



Le coût total du projet (travaux et maîtrises d'oeuvre) s'élève à 1'897'783 € HT. Cette réalisation a été rendue possible grâce aux financeurs suivants : Etat, Région Auvergne Rhône-Alpes, Département de Haute-Savoie, SYANE et un emprunt.

Retour en images sur les travaux...
Février 2020 : Tout est prêt pour l'inauguration



Janvier 2020 :
Les travaux du bâtiment se terminent, avec le transfert du mobilier de la cantine située dans l'ancienne Mairie vers les nouveaux locaux.
La nouvelle cantine a été mise en service le 6 janvier 2020 comme prévu.









Début des travaux : avril 2019